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２０１３年１０月１１日発行Ｎｏ．１９１４
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第２０３２例会 報告（2013・10・4）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．米山奨学金贈呈
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．施設優良職員表彰
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆ビジター
希望の家療育病院 小島 純子様社会福祉法人希望の家

〃 井本 早苗様〃

はーとふるチハヤ 藤生 誠 様社会福祉法人チハヤ会

〃 湯本 伸平様〃

桐生みやま園 柳原 秀明様社会福祉法人桐生市社会福祉協議会

〃 稲鍋 里香様〃

つつじヶ丘ホーム 小倉サチ子様社会福祉法人広済会

つつじヶ丘光の園 市野塚まき子様〃

瀬戸 祐介様社会福祉法人三和会 エルシーヌ藤ヶ丘
セルプわたらせ 八塚 裕子様〃

わたらせ養護園 木村 優里様社会福祉法人桐の実会

米山奨学生 王 蒙 懿様
桐生タイムス社 園田 典子様
上毛新聞社 石川 佳代様

◆米山奨学金贈呈

米山奨学生
王蒙懿さん

１０月分の米山奨学金
を贈呈しました

阿左美会長◆会長報告
１． 日 日 の地区大会記念ゴルフ大会に参加された２９ ( )

皆様、ご苦労様でした。当日の成績表が各テーブル
に配られております。当クラブは、団体戦で クラ３１
ブの中で 位という見事な成績でした。個人でも総５
合 位に津久井会員、 位に羽鳥パスト会長が入りま４ ６
した。おめでとうございます。

２．同じく 日 日 に、桐生プリオパレス創立 周年２９ ３０( )
記念パーティが開催され、クラブから下城会員含め
奥様方 名がご招待頂きました。大変素晴らしいお１０
もてなしを頂きましたそうで、参加された皆様はと
ても喜ばれたそうです。

３．昨晩、パスト会長会が桐生プリオパレスで行われ
。 、ました 次次年度の会長候補者を推薦して頂くよう

理事会の依頼を受け開催して頂きました。お集まり頂き
ましたパスト会長の皆様、ありがとうございました。

４．明日 日 土 、桐生５ＲＣ合同チャリティゴルフコ５ ( )
、 。ンペが 太田双葉カントリークラブで開催されます

当クラブから 名が参加し、参加総数は 名です。１３ ４６
当クラブが幹事クラブですので、栗原ゴルフ部長さ
ん始め皆様、よろしくお願い致します。

５．来週の水曜日、桐生地区の女性会員懇親会を、茶
屋マリノで行うそうです。今回は下城サト子会員が
幹事を務めるそうです。下城さん、ご苦労様です。

幹事◆幹事報告 髙森
◇本日例会終了後、１Ｆで理事会を行います。
◇ロータリーの友 月号を配布致しました。１０

（各テーブルに配布）◇ガバナー月信 月号１０ が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.530を15部戴きました。◇

◇地区大会記念ゴルフ大会の成績表を各テーブルに配
布してあります。

。◇米山記念奨学会から下記のものが届いております
（ ）・ロータリー米山記念奨学事業 豆辞典 会員数＋１部

・クラブ米山記念奨学委員長の手引き（１部）
・米山寄附金マニュアル（１部）
・ 年度事業報告書（１部）２０１２
・ 年度事業報告書 統計･資料編（１部）２０１２

２０１２ （２部:クラブ会長･米山委員長）・ 年度決算報告書
地区ローターアクトより「メンバーズノート」を戴きました。◇
桐生市社会福祉協議会から「福祉ぐんま秋号」を頂きました。◇

◇例会変更のお知らせ
伊勢崎ＲＣ 10/9､10/16 前橋中央ＲＣ 10/9､10/16､10/30
前橋北ＲＣ 10/14(休)､10/21､10/28(休) 高崎東ＲＣ 10/10
前橋東ＲＣ 10/18 渋川みどりＲＣ10/15､10/22(休)､10/29
前橋西ＲＣ 10/18､10/25 富岡中央ＲＣ 10/31(休)
碓氷安中ＲＣ 10/24､10/31(休) 安中ＲＣ 10/15､10/22

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/30 桐生南ＲＣ 9/4
桐生中央ＲＣ 9/26 桐生赤城ＲＣ 9/19



石 川 土 地 企 画

石 川 忠 正代 表

1 - 1 1 - 5桐 生 市 仲 町

０２７７－４４－５９９８℡

インドの慈善家からポリオに100万ドルの寄付

インドの慈善家 ラジャシュリー･ビル
ラ夫人は、ロータリーのポリオ撲滅活動
を支援するため、 万米ドルの寄付を１００
行うことを発表しました。この結果、ビ
ルラ夫人からのロータリーへの寄付は、

総額 万米ドルを上回ることになります。７２０
（ビルラ家が創設したアディティアビルラ･グループは、

。）世界でトップ の一つに数えられる企業グループです５００

ロータリーが今年から 年までの間に集めるポ２０１８
リオ撲滅資金に対しては、ビル･アンド･メリンダ･ゲ
イツ財団から 倍の額が上乗せされます。このため、２
今回のビルラ夫人からの寄付により、世界ポリオ僕滅
推進計画（ ）に 万ドルの新たな資金が投入GPEI ３００

（ ﾛｰﾀﾘｰ･ﾆｭｰｽより）されることになります。 2013.9.19
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桐生西ロータリークラブ

１２１０キロカロリー◆食事メニュー
鶏肉とトマトの塩糀蒸し､蛸と胡瓜のサラダ､さつまいも御飯､
大根とソーセージのスープ､白身フライ､香の物､ヨーグルトムース

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

新木出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５２ ９ ５ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ３５
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１３ ５ ８３．３３

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者４名９２．００
□拠金委員会

松原ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ
職業奉仕賞を受賞された施設優良職員の皆様おめで
とうございます 金子君､阿左美君､髙森君､

霜村君､松原君､七五三木君､近藤君
地区大会のゴルフでお世話になりました｡サムに恵ま
れ楽しい日でもありました 津久井君
プリオ 周年､会長幹事始め会員皆様のご協力に感謝３０
します 斎藤君

七五三木拠金委員◇ロータリー財団
施設優良職員表彰の皆様おめでとうございます

霜村君､乾君､松原君､七五三木君
職業奉仕月間にあたり 金子君
ゴルフ部の皆様､土曜日の５ＲＣのコンペよろしくお
願いします 阿左美君

石川拠金委員長◇米山ＢＯＸ
施設優良職員表彰の皆様おめでとうございます

霜村君､松原君､七五三木君
今月は米山月間です 金子君
パスト会長の皆様､昨日は大変お世話になりました

阿左美君

□広報活動委員会
金子ｸﾗﾌﾞ会報･雑誌担当◇クラブ会報･雑誌

ロータリーの友 月号を簡単にご紹介します。１０
先ず、表紙ですが、横組みは「豊作ダ」というタ

イトルで、広島県福山市の幼稚園児が自分達で作っ
ているお米の収穫の喜びをストレートに伝えている
写真です。また縦組みの表紙は「霧氷秋彩」という
題で、我が国屈指の山岳ルート志賀草津道路の渋峠

、 。付近で 朝日に輝く瞬間の霧氷をとらえたものです
詳しい解説は縦組み 頁に掲載されております。３５

今月 月は、職業奉仕月間であり、日本では米山１０
月間でもあります。横組み 頁のＲＩ会長メッセー３
ジで、職業奉仕を考えると題して、ロン Ｄ バート.
ン会長が「自らの職業を高潔なものにする」と書か
れています。また、 頁に亘って職業奉仕の特７～１３
集が組まれています。ロータリアンが職業奉仕につ
いてどの様に受け止め、どの様に実践しているか、

名のロータリアンが意見を述べていますが、 頁１９ １３
に友好クラブの栃尾ＲＣ会長･大野源君の意見が載っ
ています。それから 頁は米山月間の特集にな１５～１９
っています。

縦組みでは、 頁が第 地区ＩＭでの記念４～８ ２７１０
。 「 」講演の要旨です 内容は 私がこの国を作ってやる

と子供達に言わせてみせて下さい。その中から平成
の坂本龍馬が出てくるかもしれないという事で、中

。学校の前校長先生が教育について色々述べています
また、クラブの投稿欄である『ロータリーアット

』 、 「 」ワーク の中で 頁に 広瀬川でアートを楽しむ２５
として、前橋西ＲＣの活動の様子が写真入りで掲載
されています。

以上簡単に説明しました。是非お読み下さい。

１０月４日理事会報告
１．栃尾ＲＣの訪問は訪問スタイルを選択できる様に全会
員にご案内し、早めに出欠をとる。

２．次年度地区から地区委員長およびに地区委員の推薦
依頼を受け、下井田秀一君と家住慧路君を推薦する。

３．ボーイ･スカウトの支援は見合わせる。
４．予算執行状況の確認を行う。
５．浪江町功労表彰をお受けする。
６．次年度の地区補助金事業は、はーとふるチハヤへ食堂
の椅子･テーブル寄贈事業を申請する。

１０月７日紙面上理事会報告
１．家族会秋の食事会は１１月2（土）に梅田「清風園」での
昼食会とし、会費２，０００円とする。

２．桐生５ＲＣ合同本田ガバナー歓迎会の次第を承認する。

パ ス ト 会 長 会 開 催 さ れ る

年度の会長候補者の推薦を理事会より委２０１５～１６
託され、その選考を主な議題として、 月 日(木)午１０ ３
後 時 分から、桐生プリオパレスで、パスト会長会６ ３０
が行われました。

名のパスト会長と理事会を代表して阿左美博会長１０
が出席しました。

今年度の担当である下井田秀一パスト会長が司会進
行を務め、阿左美会長が冒頭お礼の挨拶をされ、審議
に入りました。スムーズに議事が進行し、矢野ＰＧの
乾杯の御発声で懇親会に移り、星野幸男パスト会長の
〆のご挨拶でお開きとなりました。
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第2７回 挙 行第2７回 施設優良職員職業奉仕賞表彰施設優良職員職業奉仕賞表彰
今回で２７回を数える『施設優良職員職業奉仕賞表彰』が、 月４日(金)の例会で行われました。地域の６つの１０

福祉施設から各々２名まで優良職員の方々をご推薦いただき、昼夜を問わず献身的に勤務されている皆様を、例会
にご招待し、その労をねぎらい、ささやかではありますが記念品と職業奉仕賞をお贈りしております。

、 。霜村年勇職業奉仕担当委員の司会進行により 阿左美博会長からお一人づつ壇上に上がって頂き贈呈致しました
その後、全員で記念写真を撮り、被表彰者を代表して２名の方に体験談を兼ねた謝辞を述べていただきました。

桐生西ロータリークラブ

謝辞 および 体験談

希望の家療育病院
東病棟看護長

小島純子様

、本日は桐生西ロータリークラブ様にお招きいただき
そして栄誉ある賞を賜り、心より厚く御礼申し上げます。

これも希望の家の矢野名誉理事長、野田理事長はじ
めとする多くの方々にこれまでご支援していただいた
お陰と感謝しております。

希望の家療育病院は、重症心身障害児(者)の福祉施
３設であると同時に医療法に基づく病院であります。

病棟あり入所定員 名、短期入所 名で合計 名の１３２ ８ １４０
施設です。

重症心身障害児(者)をご存じない方もいると思いま
すので簡単に説明致しますと、身体的・精神的障害が
重複し、かつそれぞれの障害が重度である児童および
満 歳以上の者と定義されています。１８

私は、平成 年 月から希望の家療育病院に看護師と４ ４
して入職致しました。入職当時は、戸惑う事も多く、
仕事と育児の両立は難しいと悩む事もありました。諸
先輩方の指導や助言などあり、スタッフにも恵まれ、
現在まで病棟看護師として 年間、病棟看護師長とし１６
て 年間勤務しています。５

私の勤務している病棟は、療養病棟で入所 名、短３９
期入所 名で計 名です。重症心身障害児(者)に関わ１ ４０
っている職員は他職種であり、医師・看護師・生活支
（ 、 、 ） （ 、援 介護士 保育士 指導員 ・リハビリ 理学療法士

作業療法士、言語聴覚士）などです。
長期入所している方が、殆どで在宅に戻れる方は数

名です。
看護師の主な業務は、毎日の健康管理・食事介助・

排泄介助・入浴介助、他の病院受診など全介助を必要
とする入所者のお世話です。

入所している方の要望をお聞きし、サービス計画書
を作成し、他職種が情報の共有化をする事により、安
全で安楽で楽しく生活できるように、そして全身状態
が良くなるように援助しています。

病棟全体の最近の傾向は、年齢の高齢化と機能低下
、によりお食事から経管栄養や胃瘻の造設に変更する方

酸素使用、気管切開が必要な方、人口呼吸器の使用、
頻回の吸引など医療的ケアが必要な方が増えてきてい
ます。

機能低下予防には、看護師・生活支援・リハビリ職
員の連携が大切だと感じています。

これまで 年間と長い間勤務できたのは、年間行事２１
も多くそれらの行事に携わり楽しみが増え、いろいろ
な看護の経験をする事により、私自身も少し成長でき
ました。入所者との関わりを通して看護師としてのや
りがいのある仕事になり働き続ける事ができました。

これからも自己研鑽に努め、入所している方本人と
御家族とスタッフの連携を図ることが、私の役割だと
思いますので良い看護が提供できるよう頑張っていき
たいと思います。

本日は誠に有り難うございました。

桐生みやま園
パン工房みやま

柳原秀明様

、本日は桐生西ロータリークラブ様にお招きいただき
そして施設優良職員表彰をいだたき、身にあまる光栄
でございます。厚くお礼申し上げます。

私が福祉の仕事に従事するようになって１７年が経
過しました。その間、福祉を取り巻く環境もめまぐる
しく変化していきました。措置から契約に変わり、施
設の役割や立場も変わり、同時に私達の仕事に対する
意識も変えていく必要がありました。固まってしまっ
た考えや環境を変えることは容易ではなく、支援に行
き詰まり、戸惑うことも多々ありました。そんな時に
相談にのってくれる上司や仲間がいたことで、壁を乗
り切る事が出来ました。今、自分がこの場所にいられ
るのは、桐生みやま園が働き易い職場であり、良い環
境が整備されていたのだと、この表彰を機に思い返し
ました。

私はスポーツが好きで、施設就労後にスポーツプロ
グラマーの資格を取りました。利用者さんに適切な運

受 賞 者 の 皆 様

希望の家療育病院 小島 純子様社会福祉法人希望の家

〃 井本 早苗様〃

はーとふるチハヤ 藤生 誠 様社会福祉法人チハヤ会

〃 湯本 伸平様〃

桐生みやま園 柳原 秀明様社会福祉法人桐生市社会福祉協議会

〃 稲鍋 里香様〃

つつじヶ丘ホーム 小倉サチ子様社会福祉法人広済会

つつじヶ丘光の園 市野塚まき子様〃

エルシーヌ藤ヶ丘 瀬戸 祐介様社会福祉法人三和会

セルプわたらせ 八塚 裕子様〃

わたらせ養護園 木村 優里様社会福祉法人桐の実会
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桐生西ロータリークラブ

動支援を行い、ストレス解消やスポーツの楽しさを味
わってもらいました。さらに各種大会への出場を目指
し、本格的に運動への取り組みも行いました。全国障
がい者スポーツ大会への出場者も輩出できました。私
にとって、やり甲斐を感じた支援の一つです。目標を
設定し、達成する「喜び」や「悔しさ」をスポーツを
通し、味あわせる事が出来たかと思っています。
（※夢は大きく東京パラリンピック出場選手育成です ）。

現在は、桐生みやま園の中で一番新しい事業所であ
ります「パン工房みやま」で、利用者さんの支援に取
り組んでおります。就労や工賃アップを目指す就労系
の事業所です ここを利用している方は 公共機関 お。 、 （

） 。 、りひめバス を利用して通う方がほとんどです また
日中の作業も外に出る機会が多く、一般の方との接点
も多いです。その為 「障がい者だから許される」と言、

、 、った甘い考えを持つこともなく 常識ある行動をとり
、一社会人として周りから認めれるような人間形成にも

力を入れて支援にあたっています。また、就労につな
げるための支援もしていますが、就労に結びつくまで
には行かず、難しい状況が続いています。もし、良い
お話しがあれば、是非お声を掛けて下さい。パン販売
もご要望があればお伺い致します。よろしくお願いし
ます。

事業所で出来る支援も限界があります。地域の方や
関係機関との連携を図ることが、利用者さんのより充
実した生活が送れることになります。皆様のご協力と
心温まる見守りが必要です。私たち職員も努力し、利

、 、用者さん主体の援助を心掛けて参りますので ご支援
ご協力の程、よろしくお願いします。

最後になりましたが、この受賞に恥じることなく、
日々精進し、利用者さんへの「お・も・て・な・し」
をしていきます。

本日は誠にありがとうございました。

《次例会予告》

月 日(木) 桐生５ＲＣ合同本田ガバナー歓迎会１０ １７

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

桐生プリオパレス創立30周年記念パーティ開催
例会場としてお世話になっている“桐生プリオパ

レス”の創立 周年記念パーティが、 月 日(日)３０ ９ ２９
正午から、同会場で開催され、当クラブもご招待い
ただきました。

、このパーティは女性に喜んで頂けるよう企画され
亀山豊文桐生市長を除いては、招待客約 名は全２００

、 、て女性ということで クラブからは下城サト子会員
阿左美会長夫人始め９名の会員奥様方が出席させて
頂きました。

華やかな中にも気品高い雰囲気で、プリオさんの
スタッフの素晴らしいおもてなしと、お洒落なイタ
リアシチリア料理のフルコースを十二分に堪能させ
て頂きました。また、同社のテーマ曲を歌っている
諫山実生さんのライブでは、澄んだ歌声に癒され、
出席された皆様は、大変喜ばれておりました。

地区大会記念ゴルフ大会に参加
地区大会の記念ゴルフ大会が、晴天に恵ＲＩＤ２８４０

まれて、 月 日(日)、サンコー７２カントリークラ９ ２９
ブで開催されました。地区内 クラブ、 名のロー３１ ２７５
タリアンが参加しました。ホストクラブは前橋中央ロ
ータリークラブさんでした。

当クラブから 名（中野･江原･羽鳥･阿左美･天沼･１１
塚本･近藤･津久井･小林 ･松原･髙森各会員）が参加(惠)

しました。団体戦は各クラブのネット上位３名の成績
で競い、当クラブ(津久井･中野･羽鳥各会員)が 位と５

、 、いう好成績を挙げ 個人戦でも津久井正義会員が 位４
羽鳥隆パスト会長が 位に入賞しました。６

および阿左美年度第１回ゴルフコンペ
開催桐生５ＲＣ合同チャリティゴルフコンペ

恒例の桐生５ＲＣ合同チャリティゴルフコンペと、
阿左美年度第１回ゴルフコンペを、同時開催で、 月１０

、 。５日(土) 太田双葉カントリークラブで開催しました
今年度は当クラブが桐生５ＲＣの幹事クラブですの

で、栗原幸三ゴルフ部長のもと、西クラブゴルフ部員
が開催運営にプレーに、大奮闘致しました。
参加申込総数は 名（桐生 ､南 ､中央 ､赤城 ､西４６ ８ ７ ５ １３
）でした。１３
当日はあいにくの雨でしたが、１名が当日不参加と

なっただけで、無事終了致しました。
１０ １１阿左美年度第１回ゴルフコンペの表彰式は 月

日(金)の例会で、また桐生５ＲＣの成績発表と表彰式
は、 月 日(木)の桐生５ＲＣ合同本田ガバナー歓１０ １７
迎会の席上で行われます。




